



## Spende in Höhe von 20 000 Euro für Kirchensanierung

**MISTELGAU:** Für die evangelische Kirchengemeinde Mistelgau brachte der Erntedankgottesdienst neben Erntegaben auch eine Spende in Höhe von 20 000 Euro. Bürgermeister Karl Lappe (Dritter von links) übergab den Scheck an Pfarrer Christian Pohl. Das Geld ist für die Sanierung von Kirche

und Turm bestimmt. Von den Kosten in Höhe von 1,2 Millionen Euro muss die Kirchengemeinde 200 000 Euro selbst aufbringen. Lappe nannte die Sanierung eine große Herausforderung für die Kirchengemeinde. Er hoffe, dass das Glockengeläut bald wieder zu hören sein werde. Pfarrer Pohl bedankte sich für

die Wertschätzung des Markgrafenkirchengebäudes. Mit im Bild die Kirchenvorstände Helmut Rühr (links) und Fritz Fichtel (Zweiter von rechts), Vertrauensmann Fritz Rupp (Zweiter von links) und zweiter Bürgermeister Heinrich Richter in der Tracht der Hummelbauern.

Foto: Dieter Jenß